

PlantaDoce.

Público

Aragón inicia las obras del nuevo Hospital de Teruel con una inversión de más de 30 millones

Los trabajos correspondientes al nuevo hospital han comenzado después de que se haya firmado el acta correspondiente al lote número dos.

PlantaDoce
15 jun 2021 - 09:30



La sanidad aragonesa se renueva. Los trabajos correspondientes al nuevo Hospital de Teruel han comenzado después de que el viernes se firmara el acto de inicio del contrato correspondiente, el del lote número dos, **por un importe de cerca de 32 millones de euros.**

La unión temporal de empresas (UTE) Levantina, Ingeniería y construcción y Contratas Vilor es la adjudicataria de estos trabajos. En julio de 2020, el Salud inició la resolución del contrato con la anterior adjudicataria, la UTE Euorfinsa-Rubau, por incumplimientos de la obligación principal del mismo.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/aragon-inicia-las-obras-del-nuevo-hospital-de-teruel-con-una-inversion-de-mas-de-30-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Una vez concluido todo el proceso de resolución, se ha procedido a adjudicar de nuevo los trabajos. En total, **la construcción de este nuevo hospital se divide en nueve lotes**, siendo el lote dos el que mayor peso tiene.

En la provincia de Teruel se están llevando a cabo las obras del nuevo Hospital de Alcañiz

La previsión actual es que **la obra se concluya a lo largo de 2023**. Los otros ocho lotes corresponden a la cimentación, electricidad, climatización y fontanería, incendios, gases medicinales, ascensores, transversal y urbanización y control de calidad.

A esto se unen los cinco contratos de las direcciones de obra, que globalmente suponen un coste de 1,4 millones de euros.

Esta es la inversión más importante comprometida por el Gobierno de Aragón en esta legislatura. Precisamente, también en la provincia de Teruel, **se están llevando a cabo las obras del nuevo Hospital de Alcañiz**.